



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 310
02 de junio de 2016

Cooperación internacional se suma al fortalecimiento institucional de la U. Central

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador junto a una delegación académica, se reunió con representantes de la Academia de Investigación y Enseñanza Superior ARES, para brindar seguimiento al convenio suscrito con anterioridad y delinear nuevas estrategias de fortalecimiento institucional y académico.

La máxima autoridad de la casa de estudios hizo un recuento de los avances de la institución a la delegación extranjera, en cuanto a la investigación, y el fortalecimiento de la planta docente y su formación de cuarto nivel con becas de doctorado, así como el cambio que ha sufrido el sistema de bibliotecas y la nueva experiencia del usuario al acceder a estanterías abiertas y libros virtuales.

Al término de la reunión se sugirió a la cooperación extranjera apoyar con el desarrollo de un Sistema Integral que aglutine información de investigación, vinculación con la sociedad, academia y procesos administrativos, con el afán de automatizar las gestiones en la Universidad Central y promover la política de cero papeles a la hora de realizar un trámite. Así como el fortalecimiento de maestrías en las facultades de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Ciencias Químicas, Ciencias Administrativas e Ingeniería Química. D.V

